
 

Протокол № 13/23 

Заседания президиума РРДМОО ФАРРО 

 

Дата заседания: 28 августа 2023 года 

Форма проведения: Электронное голосование 

 

Принимали участие: Славянская Олеся Витальевна, Цай Юрий Алексеевич, Леонова Анастасия 

Григорьевна, Хороших Андрей Васильевич, Митяева Юлия Сергеевна, Кекух Владимир 

Дмитриевич, Белый Алексей Григорьевич. 

 

Присутствуют 7 из 7 членов Президиума. 

Необходимый кворум для принятия решений имеется, заседание Президиума правомочно. 

Председательствующим на заседании Президиума в соответствии с Уставом РРДМОО ФАРРО 

является Президент – Славянская Олеся Витальевна. 

 

Повестка дня: 

1-й вопрос Избрание секретаря заседания Президиума 

2-й вопрос Компенсация расходов тренерам 

3-й вопрос Очное заседание Президиума ФАРРО 

Предложений об изменении и дополнении повестки дня заседания Президиума не поступало. 

Президиум приступает к рассмотрению вопросов по повестке дня. 

 

1-й вопрос повестки дня: 
Слушали Славянскую О.В.: предлагаю избрать Кекуха Владимира Дмитриевича секретарем 

заседания Президиума.  

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 

Голосовали:  

«За» - единогласно. 

Решение принято. 

 

2-й вопрос повестки дня: 
Слушали Славянскую О.В.: в сентябре состоится обучение ФТСАРР в Москве. 7 тренеров нашей 

Федерации проявили инициативу и подали заявки на участие. Предлагаю компенсировать им 

фактически понесённые расходы на приобретение проездных документов по маршруту г. Ростов-

на-Дону – г. Москва и обратно в размере 37656 рублей. 

Голосовали: 

«За» - единогласно. 

Решили: компенсировать тренерам, участвующим в обучении, фактически понесённые расходы 

на приобретение проездных документов по маршруту г. Ростов-на-Дону – г. Москва и обратно в 

размере 37656 рублей. 

 

3-й вопрос повестки дня: 
Слушали Славянскую О.В.: в связи с обращением члена Президиума ФАРРО Леоновой А.Г. 

предлагаю провести очное заседание Президиума 1 октября в ФОК МБУ ДО «СШ №13». О 

времени проведения оповестить дополнительно, в зависимости от фактической занятости членов 

Президиума в проведении Кубка РО. 

Голосовали: 

«За» - единогласно. 

Решили: провести очное заседание Президиума 1 октября в ФОК МБУ ДО «СШ №13». 

 

 

Ведущий президиума            _________________ О.В. Славянская  

 

 

Секретарь президиума                   _________________  В.Д. Кекух 


